

L'accent est mis sur l'application et sur les violations de l'accord de paix en Colombie

Image not found or type unknown

Bogotá, 26 septembre (RHC) Le président du Parti Comunes, Rodrigo Londoño, a souligné aujourd'hui les progrès et les violations de l'Accord final de paix signé il y a cinq ans entre l'État et les Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

A propos de ce 'rêve de paix et de justice sociale', il a souligné que l'objectif général de l'Accord obtenu après quatre ans de dialogue et de négociations à La Havane, à Cuba, est d'éradiquer définitivement la

violence politique et de s'occuper des victimes du conflit armé'.

Un but pour lequel nous nous battons résolument, a souligné l'ancien combattant sur son compte Twitter.

Malheureusement, le respect par l'État n'a pas été celui que nous attendions, car alors que les ex-combattants des FARC-AP respectent intégralement l'accord, 285 signataires de paix ont été assassinés au milieu d'une impunité évidente, a-t-il souligné.

Par ailleurs, il a déclaré que, bien qu'il n'y ait pas de progrès dans la réforme rurale intégrale ni dans la substitution des cultures illicites et la réinsertion communautaire est déficitaire, Comunes né en tant que parti des FARC-EP, ne cessera jamais de lutter pour mettre en œuvre intégralement l'Accord de paix.

C'est notre plus grand désir, a souligné le dirigeant politique, qui a ajouté que, malgré les difficultés, 'la paix n'a pas de marche-arrière'.

'En témoigne l'existence de notre parti politique, la mise en place du Système Intégral de Vérité, Justice, Réparation et Non-répétition, en plus des curules de Paix', a-t-il précisé.

Il a assuré que le moment était également venu de réaffirmer aux victimes l'engagement le plus profond de cette force politique avec sa douleur et les souffrances endurées à cause du conflit armé.

'Nous gardons l'espoir qu'un jour elles pourront nous pardonner. Nous serons toujours prêts à travailler pour répondre à leurs demandes', a-t-il ajouté.

'Cinq ans après la signature de l'Accord de paix à Carthagène, je le dis à nouveau et en toute sécurité : en Colombie, comptez toujours sur nous pour la paix et jamais pour la guerre! ', a-t-il conclu.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/271620-laccent-est-mis-sur-lapplication-et-sur-les-violations-de-laccord-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba